

COMMUNIQUÉ – POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Coaticook, le 19 octobre 2023 – Lors de la dernière séance ordinaire du conseil de la MRC de Coaticook tenue le mercredi 18 octobre 2023, différents sujets ont été discutés, dont certains vous sont présentés ci-dessous.

Retour sur la journée de réflexion des élus.

Le 11 octobre dernier, se tenait la journée annuelle de réflexion des élus de la MRC de Coaticook où plusieurs sujets ont été discutés, puis adoptés par le conseil d'hier soir. Voici quelques sujets :

- Avec les enjeux de pénurie de logements, les études en cours, ainsi que les enjeux de densification actuels, les maires et mairesses ont décidé de renouveler le poste de chargé de projet en habitation pour une durée de deux ans.
- Les écocentres régionaux ont également été sujets de discussions considérant que l'écocentre permanent de Waterville sera très bientôt ouvert au public et que les démarches pour l'écocentre permanent de Coaticook sont entamées. Comme ces écocentres seront accessibles pour tous les citoyens de la MRC de Coaticook, il n'y aura pas d'écocentre occasionnel dans les municipalités de Waterville et Coaticook pour l'année 2024.

Bilan 2023 du Camp Kionata

Le rapport de l'été 2023 du Camp Kionata a été présenté aux personnes élues permettant de noter l'engouement croissant pour le camp de jour. Depuis 2020, le nombre de jeunes est passé de 329 à 722, le nombre d'employés est passé de 39 à 74 et le nombre de camps spécialisés est pour sa part, passé de 0 à 34, et ce, au grand plaisir de tous! D'ailleurs, cette année, les inscriptions se sont remplies très rapidement ; en seulement 24h, 165 enfants avaient choisi leur camp spécialisé et 346 enfants avaient complété leur inscription au camp régulier!

Pour 2024, quelques changements seront apportés notamment pour améliorer le soutien aux enfants avec des besoins particuliers, pour assurer la sécurité des sites et pour qualifier l'équipe d'animation. Les élus ont également confirmé que le projet pilote du point service de Saint-Herménégilde deviendrait le sixième point de service officiel du camp régional Kionata.

En terminant, la MRC en profite pour remercier l'ensemble de l'équipe du Camp Kionata pour la saison 2023 ainsi que nos fidèles partenaires qui contribuent à l'organisation du camp!

Participation à la Grande Semaine des tout-petits

C'est du 20 au 26 novembre prochain que se tiendra la 8e édition de la Grande Semaine des tout-petits à laquelle les personnes élues ont accepté de participer avec enthousiasme. À cette occasion, un drapeau sera hissé devant les bureaux de la MRC afin d'appuyer ce mouvement provincial qui a pour but de donner une voix aux quelque 509 000 tout-petits du Québec. Peu importe son genre, ses parents, son origine, sa culture, son lieu de naissance, son milieu de vie, sa langue, sa religion ou même son état de santé mental ou physique, chaque enfant devrait être traité équitablement et avec justice. Il est d'ailleurs de notre devoir à tous de nous assurer du respect des droits de l'ensemble des tout-petits.

Avancement du projet éolien

Le 25 octobre prochain, une visite est organisée afin que les maires et mairesses, des employés municipaux et des cadres se rendent à un parc éolien de Rivière-du-Loup dans le but de visualiser et de recueillir des informations pertinentes pour la suite du projet dans notre MRC. Ensuite, c'est le 23 novembre prochain qu'une soirée porte ouverte sera organisée dans la municipalité de Saint-Herménégilde afin de rencontrer et d'informer les citoyens sur les avancements du projet!

- 30 -

Source

Catherine Madore, agente de communication et de marketing à la MRC de Coaticook
c.madore@mrcdecoaticook.qc.ca, 819-849-7083 poste 249

Informations

Dominick Faucher, directeur général et greffier-trésorier
Nathan Desmarais, agent de développement en loisir